

Bolsa de Valores de Colombia vuelve a registrar caídas



El índice Colcap caía 5 %. FOTO: Colprensa.

ACCIONES | COLOMBIA | ECONOMÍA | ESTADOS UNIDOS | FINANZAS | MERCADO BURSÁTIL

JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE | PUBLICADO HACE 48 MINUTOS

A las 2:25 p.m., el **Índice Colcap**, el de mayor relevancia en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), presentaba una caída de 5 %, en una semana en la que la crisis petrolera y la propagación del coronavirus ha generado pánico.

La acción de **Ecopetrol** perdía 5,58 % frente al último cierre y llegaba a un valor de 2.205 pesos cada una. Esta baja se suma a una de más de 20 % que se vio el lunes y a la de 1,69 % registrada ayer.

En la semana, la BVC ha visto caídas importantes. De hecho, el lunes se tuvieron que suspender las negociaciones durante media hora, a causa de que el Colcap estaba cayendo 10 %. En dicha sesión, se cerró en -10,53 %.

Bolsas en el mundo

Luego de que la Organización Mundial de la Salud confirmara que el coronavirus ya es pandemia, los mercados mundiales también fueron a la baja, de acuerdo con información de la Agencia EFE.

En Wall Street, el **Índice Dow Jones ampliaba pérdidas a ritmo de 4,5 %, de acuerdo con el reporte de EFE**. Además, el S&P 500 disminuía 4,21 % y el Nasdaq retrocedía 3,64 %.

En América Latina también se vivían escenarios similares. De hecho, según la Agencia AFP por segunda vez en la semana la **Bolsa de Sao Paulo tuvo que suspender operaciones**, pues su índice más importante, el Ibovespa, caía a más de 10 %.

Respuestas a la coyuntura actual

El Comité de Coordinación y Seguimiento al Sistema Financiero, compuesto por el **Ministro** de Hacienda, el Gerente del Banco de la República, el Superintendente

Financiero y el Director del Fondo de Garantías de Instituciones Financieras (Fogafin) concluyó que pese a este escenario, "el sistema está en capacidad de mantener su actividad financiera sin evidentes contratiempos".

Sin embargo, aseguraron que se mantendrán activos permanentemente los esquemas de seguimiento, para poder tomar "medidas oportunas y coordinadas" ante eventuales cambios drásticos en el comportamiento de algunas variables.

JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE
Periodismo. Gestión Cultural. Por la sonrisa de mi madre que vale un millón.
[Seguir a @ChiquizaNonsoqu](#)

COMENTARIOS | REPORTE UN ERROR | AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios | El Colombiano | Política de privacidad de Disqus | Acceder

Recomendar | Tweet | Compartir | Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON | O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

Suscríbete | Añade Disqus a tu sitio web | Do Not Sell My Data | DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Compañía Previsora creció 9 % durante el 2019



FOTO SSTACK

SEGUROS | POR NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO EL 10 DE MARZO DE 2020

En Colombia, el año pasado se incrementó el valor de los seguros que se compraron para proteger bienes y patrimonio, según la Federación de Aseguradoras Colombianas (Fasecolda), al publicar que el año pasado en seguros generales las primas emitidas aumentaron 10 % al completar 14,6 billones de pesos.

En este panorama, Previsora, compañía mixta y dependiente del **Ministerio** de Hacienda, creció 9 % al completar en su operación un valor de 986.553 millones de pesos, que incluye la compensación por las ventas de Soat, y se convirtió en la quinta empresa entre 26 registradas por la agremiación.

En la lista, los líderes son Suramericana con 2,56 billones de pesos en este segmento; Seguros del Estado, con 1,48 billones de pesos; Axa Colpatria, con 1,03 billones de pesos, y Mapfre, con 1,09 billones de pesos.

Según aclaró Previsora a EL COLOMBIANO, el valor de las primas, excluyendo esta compensación, es decir por su operación fue de 902.138 millones de pesos, lo que la llevó a obtener unas utilidades netas de 46.278 millones "logrando sobrepasar la meta planteada, más de 3 veces las ganancias registradas en 2018", refirió la compañía oficialmente.

Además, sostuvo que las ganancias antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones (Ebitda) cerró en 87.148 millones de pesos.

El buen momento fue adjudicado por la empresa que "realizó un excelente trabajo, de la mano de sus aliados, permitiéndoles crecer y tener una mejora en su productividad, lo cual se reflejó en los resultados de la compañía", en ausencia de su directora, quien renunció en febrero pasado y aún no tiene reemplazo.

GLOSARIO

- Primas emitidas**
Según contempla el gremio Fasecolda se define como el "costo del amparo otorgado por la aseguradora por cada póliza expedida".
- Producto de inversiones**
"Establece el resultado neto (ingresos menos gastos) obtenido del portafolio de inversiones de las aseguradoras", definió Fasecolda.
- Primas devengadas**
Fasecolda plantea este concepto como el "valor neto devengado por la aseguradora una vez deducidos los reaseguros y las reservas técnicas"

NATALIA CUBILLOS MURCIA
Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritivas conversaciones, la música y los viajes.
[Seguir a @nncubillos](#)

CONTINÚA LEYENDO

Suspenden negociaciones en Bolsa de Valores de Colombia por caída del 10 %



Si se presenta una caída adicional de 5 %, se suspenderá la negociación durante todo el día hábil. FOTO: Colprensa.

MERCADO BURSÁTIL | BOLSA DE VALORES | JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE | PUBLICADO EL 09 DE MARZO DE 2020

A la 1:36 p.m., la **Bolsa de Valores de Colombia (BVC) suspendió por 30 minutos las negociaciones**, debido a que el Colcap, índice bursátil más importante del país, presentó una caída superior a 10 %.

La medida se tomó en línea con el Artículo 3.3.3.2 de la Circular Única de la BVC, que

- LO MÁS LEÍDO**
1. Así quedó el pico y placa de 24 horas en el Aburrá
- LO MÁS COMENTADO**
2. Tres nuevos casos de Covid-19 en Antioquia: dos en Medellín y uno en Itagüí
- LO MÁS COMPARTIDO**
3. Bajaron los precios de la gasolina y el acpm
- 4. Alcaldía se reversa: vehículos a gas sí están exentos de pico y placa
- 5. Embargan 18 supermercados en operación contra el Clan del Golfo

NOTAS DE LA SECCIÓN

¿Qué hacer con un dólar que tocó sus máximos históricos?